



岐阜市立岩野田北小学校 学校だより

せんだんの木

令和7年4月8日 校長 各務 至

ご入学・進級おめでとうございます

新しいなかまと話ができて楽しかった!学校に来たばかりの先生が学級担任で、名前を覚えてよ!大のなかよしとクラスが分かれて残念だけど、久しぶりにみんなや先生に会えてうれしかった!などと、帰り際に子供たちは教えてくれました。不安もあったでしょうが、これからの期待も膨らませてくれたようです。

午後からの入学式に向けて、6年生が1年生の教室の飾り付けや体育館のいす並べ、玄関やトイレなどの掃除をしてくれ、無事に新入生を迎えることができました。

さて、始業式と入学式で私が話したことを以下に記します。ご家庭でも話題にしていただけますと幸いです。※一部抜粋



始業式 みなさんへの3つの願いについて

一つ目です。自分の願いをもち、それに向かって挑戦することです。例えば、「九九ができるようになって算数が得意になりたい。進んであいさつができるようになりたい。」という毎日のことや、「オリンピック選手になりたい。世界中を旅行したい。」という将来の夢のことなど、自分の願いをもち、それに向かって挑戦することです。「自分の願い」が見つからない時は、「どうしたらいいかなあ。」と考えたり相談したりすることです。

二つ目です。自分の好きなことやいいところを見つけることです。例えば、「わたしは、本を読むのが好きで、毎日図書館で借りているよ。」「ぼくは、縄跳びが好きで、二重とびが得意だよ。」など。気付かないこともあるので、教え合うといいです。先生も教えます。

三つ目です。自分から行動する力をつけることです。例えば、「係や給食、掃除等の仕事を引き受ける」など誰かの役に立つこと、「先に挨拶する」など相手を大切にすること、「時間を守る」など自分の生活を大切にすることです。

入学式 みなさんへの2つの願いについて

一つ目です。保育園や幼稚園などで頑張ったことやできたことを、小学校でもやっていきましょう。みなさんは、仲間にやさしい、工夫のできる、一人でもあきらめず頑張れる年長さんでしたから、きっと大丈夫ですよ。

二つ目です。自分のやりたいことにどんどんチャレンジしましょう。例えば、「新しいなかまをつくる。勉強を頑張る。野球がうまくなる。」など。自分のやりたいことが見つからなければ、先生やおうちの人と相談したり、お兄さんお姉さんの様子を見たりしてみましょう。

始業式では、先生たちはみなさんのことを大切にします。勉強できるよう応援します。さみしい悲しい思いをさせません。もし、うまくいかないことや困ったことがあったら、話しやすい先生に相談してください。と話しております。ご家庭でも気づかれたことがありましたら、学級担任等にご連絡ください。